

Fecha: 20-08-2025 Medio: El Líder El Líder Supl.:

Noticia general

Título: Identificaron al hombre hallado muerto en roqueríos de Playa Chica de Cartagena

Tiraje: Cm2: 485,2 VPE: \$ 443.483 Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

Identificaron al hombre hallado muerto en roqueríos de Playa Chica de Cartagena

Pág.: 3

Se trata de José Belisario Fuentes Aguilar, de 75 años y domiciliado en la comuna de La Florida, en Santiago. Las pericias de la PDI descartaron lesiones atribuibles a terceros, aunque la investigación sigue en curso.

Juan Olivares Meza cronica@lidersanantonio.cl

artagena amaneció ayer martes con nuevas certezas sobre el hecho que el lunes remeció la tranquilidad del litoral. El cuerpo encontrado en los roqueríos de la Playa Chica ya tiene nombre y se trata de José Belisario Fuentes Aguilar, de 75 años, con domicilio en la comuna de La Florida, en la Región Metropolitana.

La identificación fue confirmada tras los análisis del Servicio Médico Legal y el trabajo de la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI de San Antonio, cuyos detectives quedaron a cargo de la investigación por instrucción del Ministerio Público

Según informó el comisario Luis Quiroz Estay, jefe de la Brigada de Homicidios, los peritajes preliminares descartaron la intervención de terceros y determinaron la asfixia por sumersión como causa de muerte.

"Por instrucción del Ministerio Público, realizamos las pericias tras el hallazgo de un cadáver de sexo masculino que fue rescatado desde el sector de los roqueríos en la te-



COMISARIO LUIS OUIROZ ESTAY.

rraza de Cartagena. Al examen del cadáver realizado por los detectives se ha descartado la existencia de lesiones evidentes que permitan establecer la participación de terceras personas en la causa de muerte", explicó el comisario jefe de la BH.

Tras las primeras diligencias en la playa, el cuerpo fue remitido al Servicio Médico Legal de San Antonio, donde se efectuaron los análisis tanatológicos que terminaron por confirmar la causa exacta del deceso, precisamente, como asfixia por sumer-

HIPÓTESIS BAJO RESERVA

Aunque oficialmente no se ha confirmado como una línea de investigación definitiva, fuentes ligadas al caso dijeron a Diario El



LA POLICÍA MARÍTIMA RESGUARDÓ EL SITIO DEL SUCESO DONDE TRABAJÓ LA BRIGADA DE HOMICIDIOS.

horas antes del hallazgo del cuerpo se habría producido el deceso del hombre de 75 años.

Líder que todo apunta a que el hombre habría viajado al litoral para quitarse la vida, debido a que enfrentaba las consecuencias de una severa enfermedad en fase avanzada. Se trata, sin embargo, de un antecedente que solo podrá ser esclarecido con los detalles del informe tanatológico y el cruce de los datos que aporten las diligencias en CHISO.

EL HALLAZGO

El descubrimiento de los restos de José Belisario Fuentes ocurrió la tarde del lunes cuando la Central de Cámaras de la Municipalidad de Cartagena alertó a las autoridades sobre un cuerpo atrapado entre las rocas del sector norte de Playa Chica.

El despliegue fue inmediato con voluntarios de Bomberos, personal de Seguridad Pública y efectivos de la Segunda Comisaría de Carabineros de Cartagena que concurrieron al sitio del hallazgo. Tras una compleja maniobra entre



JUAN OLIVARES MEZA-DIARIO EL LÍDER

En este momento se continúan realizando diligencias para establecer la dinámica y las circunstancias del fallecimiento de esta persona",

comisario Luis Quiroz, jefe de la Brigada de Homicidios

las olas, rescataron el cuerpo y lo trasladaron hasta la orilla. Fue entonces cuando la Policía Marítima de la Armada tomó el control del procedimiento hasta la llegada de la Brigada de Homicidios y el levantamiento del cuerpo por parte del Servicio Médico Le-

Según lo informado ayer por el comisario Luis Quiroz, las diligencias continúan y todos los antecedentes recopilados serán remitidos a la Fiscalía Local de San Antonio.

"En este momento se continúan realizando diligencias para establecer la dinámica y las circunstancias del fallecimiento de esta persona", precisó el jefe policial.

